



## **COMUNICACIÓN A LA COMISIÓN NACIONAL DEL MERCADO DE VALORES**

El Consejo de Administración celebrado hoy, 8 de octubre de 2007, ha adoptado los siguientes acuerdos:

- Nombrar Consejero Delegado del Grupo Prosegur a D. Christian Gut, en sustitución de D. Eduardo Paraja Quirós, que continuará como Consejero no ejecutivo de Prosegur Compañía de Seguridad.
- Aprobar el nombramiento como Presidente no ejecutivo de Prosegur Activa de D. Eduardo Paraja.

Estos acuerdos tendrán vigencia a partir del día 1 de enero de 2008.

D. Christian Gut y D. Eduardo Paraja han trabajado juntos desde 2004 en el desarrollo estratégico de la Compañía potenciando su crecimiento y el equipo de gestión y estableciendo la Compañía en nuevos países.

Se adjunta nota de prensa relativa a dichos nombramientos.

Fernando Vives  
Secretario del Consejo de Administración



## Acuerdos del Consejo de Administración

### **Christian Gut, nuevo Consejero Delegado de Prosegur**

- **Eduardo Paraja asume la presidencia de Prosegur Activa y continúa como Consejero del Grupo**
- **Los nombramientos responden a la aplicación de la estrategia corporativa iniciada conjuntamente por Paraja y Gut en 2004**

**Madrid, 8 de octubre de 2007.**- El Consejo de Administración de Prosegur ha acordado el nombramiento como Consejero Delegado del Grupo de Christian Gut.

Asimismo, el Consejo ha acordado nombrar a Eduardo Paraja Presidente de Prosegur Activa y que continúe como Consejero del Grupo.

Estos acuerdos tendrán vigencia a partir del día 1 de enero. Hasta entonces, ambos seguirán desempeñando sus responsabilidades actuales.

Christian Gut -Consejero y miembro de la Comisión Ejecutiva desde 1997 y responsable del negocio de España desde 2004- y Eduardo Paraja iniciaron juntos el cambio estratégico de la Compañía en 2004.

El proyecto se ha centrado en la transformación de la organización, en el crecimiento del negocio, en el diseño de un nuevo concepto de los servicios de Seguridad, en el nuevo modelo de gestión, en el fortalecimiento de los equipos y en el acercamiento del negocio a las áreas geográficas.

Esta gestión ha permitido a la Compañía crecer de manera significativa, ampliando su presencia a 13 países, tras la apertura de Rumania, México y Colombia.

Dentro de esta estrategia, se han especializado las áreas de Seguridad Corporativa y Seguridad Residencial (alamas) para permitir un mayor acercamiento de los respectivos negocios a sus mercados que faciliten su mayor crecimiento.

Con estos nombramientos, el Consejo ratifica la voluntad de continuar la trayectoria que se ha marcado la empresa y que ha hecho posible que Prosegur sea la Compañía de Seguridad de referencia en los países en los que desarrolla su actividad.

La apuesta por la excelencia, la innovación y la tecnología seguirán siendo las herramientas de las que se servirá el Grupo para seguir creciendo.